
                                                                   ПРОТОКОЛ № 2 

заседания Совета по питанию 

в МБОУ Глазовская СОШ  от 22.12.2023г. 

 

 
Присутствуют: 7 человек 

Председатель Совета по питанию:  

- директор МБОУ Глазовская СОШ – Лейман Л.Е.  

Члены совета: 
1. Кривородько Е.В., медицинская сестра МБОУ Глазовская СОШ 

2. Гордиенко В.А., педагог-психолог МБОУ Глазовская СОШ 

3. Яковенко А.В., председатель ППО МБОУ Глазовская СОШ 

4. Синишенко Т.Д., председатель родительского комитета 1 класса МБОУ 

 

Отсутствует:   0 человек 

ПОВЕСТКА ДНЯ: 

1. Анализ выполнения натуральных норм продуктов питания за 1 полугодие 

2021-2022 учебного года   

2. Проверка санитарного состояния обеденного зала, кухни, моечной и других     

помещений столовой  

 

ХОД ЗАСЕДАНИЯ 

 

По первому вопросу слушали школьную медсестру. Она пояснила 

присутствующим, как ведется учет выполнение натуральных норм питания. За I 

полугодие 2023-2024 учебного года  натуральные нормы в выполнялись по всем 

показателям. Овощи и фрукты всегда присутствуют в рационе питания школьников, 

согласно утвержденного меню. Она отметила, что единое меню сбалансировано, и 

выполняется. Натуральные нормы продуктов питания соблюдены.  

Решили: следуя плану работы Совета по питанию, заслушивать информацию о 

выполнении натуральных норм  по питанию 1 раз в квартал на заседании Совета. 

Строго отслеживать выполнение предварительного меню, заявки на поставку 

продуктов сохранять и анализировать качество поставляемых продуктов.   

  

По второму вопросу слушали члена бракеражной комиссии- Яковенко А.В. , 

учителя начальных классов,  она пояснила присутствующим , что в ходе проверки 

санитарного состояния обеденного зала, кухни, моечной и других помещений 

столовой  установлено следующее:  

- вся поступающая продукция имеет сертификаты и удостоверения качества, 

согласно которым соблюдаются сроки хранения, реализации, температурный 

режим, технология приготовления пищи;  

- емкости для приготовления пищи используются в соответствии с маркировкой; 

- снятие пробы и контрольное взвешивание блюд осуществляется членами 

бракеражной комиссии регулярно с последующей отметкой в журнале «Бракераж 

готовой продукции»;  

- дезинфекция столовых приборов осуществляется согласно инструкции;  

- уборка столовых залов осуществляется регулярно;  

- приготовление и хранение дез. средств осуществляется согласно нормативной 

инструкции.  

https://pandia.ru/text/category/brakerazh/
https://pandia.ru/text/category/brakerazh/
https://pandia.ru/text/category/gotovaya_produktciya/
https://pandia.ru/text/category/gotovaya_produktciya/


Санитарно-гигиенические нормативы в столовой МБОУ Глазовская СОШ 

соблюдаются.  

Решили: членам бракеражной комиссии продолжить работу по проверке 

санитарного состояния обеденного зала, кухни, моечной и других помещений 

столовой.  

  

Председатель – Лейман Л.Е., директор школы ________________ 

Члены: 

Кривородько Е.В., медицинская сестра МБОУ Глазовская 

СОШ_________________ 

Гордиенко В.А., педагог-психолог МБОУ Глазовская 

СОШ_____________________ 

Яковенко А.В., председатель ППО МБОУ Глазовская 

СОШ_____________________ 

Синишенко Т.Д., председатель родительского комитета 1 класса МБОУ 

Глазовская  CОШ__________________________________________ 

 
 
 


